

*Díaz-Canel : les propos de Fidel
Castro sur la question
palestinienne sont toujours
valables*

Image not found or type unknown

La Havane, 24 oct (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a souligné aujourd'hui la validité des paroles du leader historique de la révolution, Fidel Castro, sur la question palestinienne, exprimées il y a 44 ans au siège des Nations Unies.

"...la question palestinienne est au cœur du problème du Moyen-Orient", a déclaré le commandant en chef de la révolution sur l'île des Caraïbes dans un discours à la session plénière de l'Assemblée générale des Nations Unies le 12 octobre 1979, a rappelé Díaz-Canel.

Le dirigeant cubain a souligné dans son compte-rendu que c'est toujours l'essence du problème aujourd'hui, et a ratifié la politique immuable de principes de solidarité de son pays avec l'héroïque peuple palestinien, systématiquement attaqué depuis plus de sept décennies par Israël.

Dans ce discours mémorable à l'ONU, devant un public impatient d'entendre le message de Cuba, s'exprimant également au nom du mouvement des non-alignés, Fidel Castro a condamné la politique d'agression, de colonialisme et d'expansionnisme d'Israël.

Il a également dénoncé les implantations coloniales dans les territoires palestiniens occupés par la force par le gouvernement sioniste avec le soutien inconditionnel des États-Unis, ce qui, de l'avis du commandant en chef cubain, "constitue une grave menace pour la paix et la sécurité mondiales".

"La base d'une paix juste dans la région commence par le retrait total et inconditionnel d'Israël de tous les territoires arabes occupés et implique pour le peuple palestinien la restitution de tous ses territoires occupés et le recouvrement de ses droits nationaux inaliénables", a déclaré Fidel Castro dans ce discours historique.

Le dirigeant cubain a ensuite précisé que ces droits incluent le retour de milliers de personnes déplacées dans leur patrie, l'autodétermination et la création d'un État indépendant en Palestine, conformément à la résolution 3236 de l'Assemblée générale.

En conséquence, Fidel Castro a exigé "l'illégalité et la nullité des mesures adoptées par Israël dans les territoires palestiniens et arabes occupés, ainsi que l'établissement de colonies ou d'implantations sur les terres palestiniennes et dans les autres territoires arabes, dont le démantèlement immédiat est une condition nécessaire à la solution du problème". (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/337299-diaz-canel-les-propos-de-fidel-castro-sur-la-question-palestinienne-sont-toujours-valables>



Radio Habana Cuba